



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

# Maison d'arrêt de TULLE

Le 10 mars 2022

## GROS RAS-LE BOL A LA M.A. DE TULLE !



### Mais que se passe-t'il à la Maison d'Arrêt de TULLE !?

Un mouvement de protestation et de colère ce matin dans cette petite structure Corrézienne comptant 33 effectifs théoriques mais 28,5 agents réels (24 en détention et 4 postes fixes... avec 1 agent en AT, 2 en congés longue maladie, 1 en mi-temps thérapeutique et 1 non remplacé) !

Ce jeudi 3 mars 2022 dès 7 heures, les surveillant(e)s se sont réunis spontanément devant les portes de la Maison d'Arrêt de Tulle et ont décidé d'un commun accord d'attendre de pied ferme la Direction...

Les surveillant(e)s pour la plupart des "anciens" pourraient se contenter d'attendre tranquillement leur retraite... mais la coupe est pleine et le ras-le-bol s'est exprimé à l'unanimité !

Des agents ont finalement été reçus par le chef d'établissement et son adjoint à... 9 heures 45... Les mauvaises langues brandiront le sacro-saint "manque de considération"...

Lors d'un récent sondage effectué auprès des surveillants de détention, plus de 85 % des agents sont favorables au retour de l'ancien système, à savoir la pause méridienne de 12h00 à 14h00.

A ce jour, l'UFAP local et la Direction ont instauré cette coupure de 11h45 à 13h00 prétextant la "couverture des promenades" des détenus "auxi" qui est dans le créneau 13h15 / 14h00.

Pour rappel, des caméras et un moniteur ont été récemment mis en place pour permettre à l'agent posté dans le bureau situé au rez-de-chaussée de visualiser en temps réel les cours de promenade. Agent qui prend ses fonctions à 13 heures !

D'autre part, la maison d'arrêt de Tulle a un taux d'occupation de plus de 185 % avec 87 détenus pour 47 places opérationnelles ! Cela ne choque personne !? Qu'attendez vous pour transférer les condamnés vers des établissements pour peine !?

Les "petits" établissements sont totalement abandonnés et sont passés sous silence ! La réalité est que nous sommes saturés et que la fonction de surveillant(e) est bafouée un peu plus chaque jour !

Qu'est ce qu'attendent notre Chef d'établissement et la Direction Interrégionale de Bordeaux pour prendre en compte les revendications des surveillant(e)s quant à l'amélioration de leurs conditions de travail et à la surpopulation pénale qui perdure dans le désintérêt le plus total ?

Le bureau local